

【学校教育目標】 「学びのえがお」いっぱい 西唐津小



さんぼし

唐津市立西唐津小学校
 学校だより 第 77 号
 令和7年 9月22日(月)
 文責 校長 古川 雅



学校 HP



運動会に向けて子どもたちの練習も進んでいますが、校舎の準備も進んでいます。先週から運動場から見ることのできる北校舎3階の窓に、運動会のスローガンが掲げられました。このスローガンを決定する際の話し合いの様子については、以前、学校便りでお知らせをしていました。その素晴らしい雰囲気そのまま、運動会当日まで進めてくれれば、きっと素晴らしい運動会になると思います。

各クラスでの応援練習の様子 第2日目



応援練習2日目の様子です（今回は、全てのグループの写真を載せていません）。6年生は時間になる前から、各教室の廊下に待機して、できるだけ練習時間を多くとれるように行動していました。説明に戸惑った1日目に比べて、2日目は落ち着いて説明するグループが増えていました。自分たちなりに手ごたえを感じたグループもあったようです。



高学年の表現（フラッグ）の練習の様子です。今回は、体形移動を含めた練習を行っていました。また、グループで互いに動きを見せ合いながら練習を行う時間もありました。

5年生もだんだん自信をもって旗を振れるようになってきました。

